

Nueva Imperial: Delincuentes queman nueve vehículos en el 25º atentado del año a faenas forestales

"A los que estamos en el rubro de la madera nos ha tocado hartas veces vivir situaciones similares, pero hay que seguir trabajando, aunque sea difícil y exista miedo, porque detrás de nosotros hay más gente que necesita esta fuente laboral", manifiesta Gerson González, contratista forestal que ayer sufrió un atentado incendiario en el sector del puente Llaullahuen, en la localidad de Molco, comuna de Nueva Imperial, en la zona costera de La Araucanía.

Luis Monsalve, a cargo de un tractor forestal, presenció el hecho, ocurrido entre las 9:30 y las 10:30 horas: "Primero atacaron a los que estaban trabajando en la zona de más abajo y los tiraron al suelo y los encañonaron". Agrega que "los que estábamos más arriba, en el cerro, vimos el humo de las cosas que estaban quemando".

Junto a sus colegas, recordaron las instrucciones



Nueva Imperial. En el ataque fueron quemados seis camiones, dos camionetas y un trineumático.

recibidas para enfrentar estas situaciones, dejaron sus labores, se ocultaron y llamaron a Carabineros. "Hicieron unos disparos abajo y luego también arriba, donde quemaron los últimos camiones", detalla.

Pérdidas por \$12.200 millones

El comisario Héctor Bravo, de la Brigada de Investigaciones Policiales Especiales (BIPE) de la PDI de Temuco, señala que, junto a peritos del Laboratorio de Criminalística, realizan diligencias y un rastreo en busca de evidencias para establecer la dinámica de los hechos. "Preliminarmente, se trata de un grupo indeterminado de personas que, provisto de armas de fuego, intimidó a los trabajadores e incendió maquinaria de uso forestal", dice.

Añade que "no se ha encontrado ningún elemento

adjudicatorio, pero se sigue trabajando y haciendo los rastreos respectivos, dado que el lugar es de una extensión mayor, por si se encuentra algún lienzo".

Con este atentado, en el que fueron incendiados seis camiones, dos camionetas y un vehículo trineumático, este sector productivo suma 25 episodios de fuerza en lo que va del año, con pérdidas que superan los \$12 mil 200 millones, y acumula 495 ataques durante la última década, según la Asociación de Contratistas Forestales (Acoforag).

A su vez, la Confederación Nacional de Dueños de Camiones expresa su preocupación por lo que calificó como "un rebrote del violentismo en el sur".

Mediante sus redes sociales, la entidad plantea que "frente al actuar de delincuentes armados, pedimos una pronta acción de la fiscalía y del Gobierno, y apoyo para las víctimas de este ataque".